

23 de Octubre de 1937

El "Argentino Dijo" Año XII N° 746 (4)

曹樂鎮附近の敵軍、潰走

彰徳陥落、目撃に迫る

(石家庄廿一日) 大連撃の手を率いて鐵橋爆破によりて拒まねた遠山部隊は十九日より廿日未だかけて瀋河の敵前渡河を決行するべく前面の敵陣地に猛撃互浴せり、おつたが廿一日未

北省省内に敵影現し

彰徳陥落、目撃に迫る

(石家庄廿一日) 大連撃の手を率いて鐵橋爆破によりて拒まねた遠山部隊は十九日より廿日未だかけて瀋河の敵前渡河を決行するべく前面の敵陣地に猛撃互浴せり、おつたが廿一日未

我軍遂次太原に迫る

(山西廿一日) 我軍は完全に河南省に入り河北省内に進出するに至った。之がため豐樂鎮附近の敵は遂に撤退、彰徳の陥落と自衛に亘つた。一方石黒部隊は鐵橋修理作業を急ぎ、あるが破壊は以外に大きく鐵橋の全長二百十メートルのうち高さ十メートルの橋脚が破壊されてゐる。

鐵路管理局空爆で崩壩

(山西廿一日) 我軍は完全に山西省各地を突破、一部は大同方面を突破して、その附近の飛行根據地を、一部は正太線娘子關地帯及び陽州駅を爆撃、この連日の空爆に敵の動搖甚しく、我軍は遂次太原に迫つてゐる。

南京爆撃!! 敵は地上部隊のみが反撃

(上海廿一日) 上海北門前面の敵が牙城と誇る關七の敵の主要陣地たる鐵路管理局は我が海軍航空隊の精密爆撃の權威者たる橋口高大尉の反覆爆撃によりて大打撃互蒙つたが、本日午前九時廿一分、金田兵曹長指揮の機の目標互浴べて遂に徹底的打撃互蒙つた。敵部隊は更に午後二時廿一分商務印書館の敵陣地に猛爆撃互蒙つたが、本日午後六時半、金田兵曹長指揮の機の目標互浴べて遂に徹底的打撃互蒙つた。

南昌空襲・敵機擊墜!!

(上海廿一日) 上海北門前面の敵が牙城と誇る關七の敵の主要陣地たる鐵路管理局は我が海軍航空隊の精密爆撃の權威者たる橋口高大尉の反覆爆撃によりて大打撃互蒙つたが、本日午前九時廿一分、金田兵曹長指揮の機の目標互浴べて遂に徹底的打撃互蒙つた。敵部隊は更に午後二時廿一分商務印書館の敵陣地に猛爆撃互蒙つたが、本日午後六時半、金田兵曹長指揮の機の目標互浴べて遂に徹底的打撃互蒙つた。

新疆省への聯ソの略侵

猛烈な爆撃攻撃!! 領占市都諸近傍



支那軍発射

(上海廿日) 支那軍は廿日〇〇の攻撃に際し支那軍は又々猛烈な爆撃攻撃!! 領占市都諸近傍を襲撃した。

駐米大使の抗議

(上海廿日) 駐支那大使ジョンソンは廿日国民政府に対する抗議文を提出した。

支那軍敗修の飛行士

(上海廿日) 最近支那軍は又々猛烈な爆撃攻撃!! 領占市都諸近傍を襲撃した。

支那軍敗修の飛行士

(上海廿日) 最近支那軍は又々猛烈な爆撃攻撃!! 領占市都諸近傍を襲撃した。



昭和二十年十月二十日

九ヶ國條約会議と各國の動き

帝国政府に参加招請状來る 不参加の回答を發せん

(東京廿四日) 白耳義大使ハソム
ビーエルは廿一日午前十一時
半広田外相訪へ、たゞ國條約時に我が公正本對支自衛行動

帝國として
は速かに開
係当局の打
合せを終了

「大は語る、
余等は何らの國の政府に對
しても末だ何の言質も立へた
ことなく、全然白紙の立場で
会議に臨むの方、會議は單
に事態を検討するだけのため

(香港二十日) 英帝國航空会社で
は明年早々アレキサンドリア
シンガポール香港間に二十余
人乗りの旅客機を運行
する旨発表した、ニ九

(東京廿二日) 愛知縣下三十ヶ校
の学校では日本婦徳の涵養
と婦人報國運動実現のため、
全國に率先して女学生一万五
千余名で愛國女子團を結成す
ると共に各学校で軍事教練を
実施することに至つた。

(モスクワ廿日) A.P.報道に依る
アリヤート蒙古共和国に之
くローマ佑め歐米諸國へ出發
することにあつた。
アリヤート蒙古共和国に之
支革命陰謀犯、五十四名ウ
銃道從業員が死刑された。

倫敦—香港五日向 英國の東洋航空路強化

交換

間更に汎米航空会社と連絡、
世界一週十三日間で行はると
するのである。

明年四月更迭する

英の支那艦隊司令長官

(ロンドン廿日) 英国海軍省は
明年四月一日附で支那艦隊司令
令長官を更迭、現司令官リッ
ル中将の後任として現軍需本
部長ノーブル中将を任命する
旨発表した。

「中外に宣揚する 力トリック国民使節」

(東京廿一日) ローマ法王
慶か防共精神の立場で
日本を支持するとの宣
言に應じ米國始め全世
界三億三千万カ力トリック故
徒は日本援助の動きを見せて
ゐるが正義日本の眞意を中外
に宣揚する力トリック国民使
節に、今回、海軍少將宮内省

勇軍撤収問題には今後相当の
曲折は免れまいと見られる。

愛知縣下の女子学校で 軍事教練を実施

(モスクワ廿日) A.P.報道に依る
アリヤート蒙古共和国に之
ブリヤート蒙古共和国に之
くローマ佑め歐米諸國へ出發
することにあつた。
アリヤート蒙古共和国に之
支革命陰謀犯、五十四名ウ
銃道從業員が死刑された。

(モスクワ廿日) A.P.報道に依る
アリヤート蒙古共和国に之
ブリヤート蒙古共和国に之
くローマ佑め歐米諸國へ出發
することにあつた。
アリヤート蒙古共和国に之
支革命陰謀犯、五十四名ウ
銃道從業員が死刑された。

重光大使

(モスクワ廿日) 重光大使は二十日
午後モスクワ発、柏林に向つた
○・齊藤大使は支那事変に於
ける日本の公正本の立場を闡
明するため来る二十二日ラジ
オで全米に放送する旨(?)

國家のために殉ずるば これ忠節にして

最大の孝養ホリ

計に一段の努力を絆
けぬしきしの安堵必
出来得ず、我身の罪
籍に入るゝや身の無
事なるやうと殊の外
顧ありしと本末要妙發し國家
オで全米に放送する旨(?)

(東京廿一日) 前夜郷里の兄弟
弟に送つた戦陣からの
海軍二等兵曹腰井繁雄
君がその前夜郷里の兄弟
に贈られた戦隊から
で名譽の戦死を遂げた
東京廿一日去る八月十
五日上海水雷路の激戦
で名譽の戦死を遂げた
海軍二等兵曹腰井繁雄
のために殉ずるはこれが忠節
の御心配、感激に堪えず、生
前に於て大に孝養を盡す愈
益々御健勝にて将来益々家運
の隆盛に御盡力ありたい、辞
職を希望して、元の職を離め
るの絶筆。

益々御健勝にて将来益々家運
の隆盛に御盡力ありたい、辞
職を希望して、元の職を離め
るの絶筆。

父の上林を離め
るの絶筆。

母の妻を思ふ、母親と年若
く吾々子供の養育に一家の生
きるの絶筆。

23 de Octubre de 1937

次期大統領選舉さる

オルテイズ二百四十七票獲得

競争の如く去る廿日武市は上院で全国十四州は各々卅会は於て選舉出されたる次期大統領選舉人によつて大統領選舉が施行されたが、オルテイズ、カステインは合計二百四十七票を獲得たが、當日

武市、ツクマン、ゴルドバ、ラリオハラのニナル選舉人は九月五日の大統領選舉人選舉に於ける競争官憲の不法行為に対する不平を鳴らし亦、サンタ・エニスにて選舉席上、突然選舉委員長が脳溢血で死亡大騒ぎとなり選舉は数時同選れだ、

セントラル・ゴルドバ鉄道從業員

又しても罷業決行

通報のセントラル・ゴルドバ鉄道從業員は大統領の調停にはつて一時小休を得たが、

断水は懲り／＼だ！
武市々内六十ヶ所に井戸穿鑿

□市当局の水飢餓対策

たった一日の大風で水道の水がバッタリ出なくなり二百五十万の市民に水飢餓を喰はせられた水道局、市民の叱責の声を頂戴して情け返つて居るが、この水道局とても風はかかることもあらうと市の土木課はアラタ河川吸水用鉄管六百メートル延長の計画を立て、その案正提出して置いたのが、土木課ではやつてくれないが、一方土木課では現在の水岸の鉄管を少々長く取り中へ延したからといつて、水が大風でこめ向かうに後退減水したんじや効果はそれもあり、吸水管口へ水が届かないかも知れないが、問題は水道局が市民諸君の水飢餓を慮つて対策を立て準備

たった一日の大風で水道の水がバッタリ出なくなり二百五十万の市民に水飢餓を喰はせられた水道局、市民の叱責の声を頂戴して情け返つて居るが、この水道局とても風はかかることもあらうと市の土木課はアラタ河川吸水用鉄管六百メートル延長の計画を立て、その案正提出して置いたのが、土木課ではやつてくれないが、一方土木課では現在の水岸の鉄管を少々長く取り中へ延したからといつて、水が大風でこめ向かうに後退減水したんじや効果はそれもあり、吸水管口へ水が届かないかも知れないが、問題は水道局が市民諸君の水飢餓を慮つて対策を立て準備

御案内	
田下滞在中の秋等のテノール	イス夫人）プログラムは
藤原義江氏にお願ひして其の收入を国防機械基金に	カヘロ・カヘロト・出席の花
加へるべく独唱の夕を開催	サンタルシア（ブルガニア船明）
致しますから御説合せの上	ア・ヤ・ア・ヤ・ア・ヤ
跋々しく貴様の御案内をお	ステアルヘンケーノ（大人小共）
観覧致します	モニカ・モニカ・モニカ
たゞ、政府としてはセントラル・ゴルドバ鉄道從業員の罷業態度を責めると同時に前記二鉄道從業員に対する警告を發すること、あつた。	モニカ・モニカ・モニカ
断水は懲り／＼だ！	
武市々内六十ヶ所に井戸穿鑿	
□市当局の水飢餓対策	
○同胞各位	

辱知諸賢

親戚	王城福太郎
友人	比嘉源助
知念繁夫	比嘉栄吉

「献金嵐」の猛龍！

南米水産関係一同の千百二十人。

大口小口あくらくと続く

無敵皇軍堂々進撃は感歎せ
る「国防献金軍」の進撃また
物凄きものあり、且下日会で
募集中の愛國機械献納基金に對
しても在亞同胞各方面から
献金申込み陸續依然盛んで
去る廿一日南米水産会社因保
より合計一千百二十ペソ又大
口左日会に申込んご来た、即
ち乎てこり詰められて察知して
日墳貢として得た金五百五ペ
ソを姫路丸乗組員一同が献金
せらと筆頭に、退散未乗の鉄
路九乘組員一同が安着祝杯賛
互祝約して金二百ペソ、河合金
音、安永桂一西氏の名で三百ペ
ソ、同社々員一同が百十五ペソ
それぐ献金した、此の外高
見沢佐助氏、比嘉眞勢氏、宮
田政市氏が各々百ペソ、水川誠
家八百五十ペソ、大西佐一郎氏一
千百二十三ペソに達してゐる

スホーツを通じて 曰亞兩國民が融合

好評メンドサ邦人の運動会

既報一去る十二日開催された
南部メンドサ日本人青年会主
催先回陸上競技大会はスホー
ツを通じて曰亞兩國民の融
合至計る矣、國民外交の最
大好評を得てゐるが、右
邦人青年連の指導によつて行
はれるこゝ競技会は事実上亞
国の方人に「体育日本」を紹
介して好評を得て居り、同地
方の有力新聞紙等例年如
く絶大ある関心を抱ひ、十五
日発行のロス・アンデス紙は時
派記者の筆にあら記事二段
抜きで競技会の模様を詳報

野球シーズン來る

明日のヒムナシア球場
開幕式は午後二時半よりヒムナ
シア球場に選手一同が集合する、近藤知次(高船天吉員)、ヒムナシア軍と本シーナン最

大男、新垣亮、新垣カズ、新垣マリア、
去年リーグ戦で第二位五獲

九ヶ國會議に対する悲觀説

不戰條約の父レビンソン意見雨陳

(市俄古廿一日)不戰條約の父と
して知られる米國法曹界の大
立物レビンソンは廿一日「来る
九ヶ國會議は結局失敗に終る
だらう、日本の行動を阻止す

統領が独伊に対し田支諭等の
調停権固有あるやう要請す
ることを希望する」と意見を述べ
注目を惹いてゐる。

英國の対日態度

漸次軟化の一途へ

下院の支向問題討議も熱烈し
力、聯盟か

(倫敦廿一日)廿一日雨
網された英國下院の外交討議
は西班牙問題に集中され日本

問題に就ては極めて冷感い
る委託された義務を果すこと
に出席する

ウクライナ地方の 農業妨害陰謀

(ワルゾーニ廿一日)ウクライナ地方
農業妨害陰謀は依然熾烈且
て、九月中にかけて陰謀事件
裁判十九件、極刑を受けたもの
四十九名に上つてゐるとい
ふれり。

恩賜救済会維持会費

あらびあら	りおぢぢわいわ
廿六日午後一時入港 十月三十日午後出帆 十一月九日入港予定	十一月九日入港予定 六日出帆予定

額の書状を発送した。

入学

は去る七月八日当地

出帆りおれて母國は遅学のため
帰國したが、今回国出度く

兩親の御里を渡り天野県穀

学力試験に合格、東雲高女

子学年に編入許可された

由である。

力子店皿洗ひ一名至
急入用、成可く最近東京
の青年を望む。本細面談
市内アルバーストマス街四六

比嘉昌鶴

ることは如き放言を行ふこ
とは避くべきであら。

英國商業會議所 聯合會頭の態度

(東京廿二日)最近我が經濟團體
より政未經濟團體宛率変に關
する我が公正な態度につき電
報五通し認識是正に努めたが、
これが我が英國商業會議所聯
合會各頭クラークは、十三日上
り開かれた同会大会席上、村
日經政策に反対の旨を強調
多大の注目を喚起した

白鷗菊正宗(四合院)

(鹿市内デフエンサ街三四
二十三(ダニエ)二二九
六)市内スアレス街三三〇。
ハントニアス(ダニエ)二二九
六)市内スアレス街三三〇。

日本酒新着

中川商店

